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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
zu Beginn der aktuell noch laufenden Legislaturperiode des Magdeburger Stadtrats hat sich 
der „Ausschuss zur Überprüfung der Mitglieder des Stadtrates auf eine hauptamtliche oder 
inoffizielle Tätigkeit für den Staatssicherheitsdienst der DDR“ gegründet. Siehe (Beschluss- 
Nr. 415-011(VII)20) vom 27.01.2020.  
Seine vornehmliche Aufgabe ist, auch nach Ende der DDR Aufklärung zu betreiben. Daher 
sollten auch neue Stadtratsmitglieder auf eventuelle Verstrickungen in der Vergangenheit 
überprüft werden.  
 
Doch nun ist das Ende der aktuellen Legislatur schon absehbar und dem Stadtrat wurden 
immer noch keine Ergebnisse vorgelegt.  
 
 
Ich frage Sie daher:  
 
1. Wann ist mit einer Information bzgl. eventueller Mitwirkenschaften in Stasi-Aktivitäten 

durch Stadtratsmitglieder zu erwarten? 
 
2. Gab es Auffälligkeiten, die durch die Arbeit des Ausschusses aufgedeckt worden? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Wiebe 
Fraktionsvorsitzender 
SPD-Stadtratsfraktion 
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